

Nombre: Angie Sofía Rojas

Fecha: _____

Profesor: Angel garzón

Materia: FILOSOFIA

Institución:

Cupo: 7º Nota: _____

Modulo pag 144 punto 1

Ontología:

Por ontología se entiende, la teoría acerca del ser como tal, del ser en general, independiente de sus especies particulares. La ontología es equivalente a la metafísica, Aristoteles fue el primero en formular el concepto de Ontología, en la edad media los filósofos católicos utilizaron la idea aristotélica de la metafísica para una teoría que sirviera de prueba filosófica de las verdades de la religión.

Epistemología:

El término epistemología se emplea en la filosofía burguesa británica y norteamericana. La introducción se atribuye al filósofo escocés James Escoto Erigena.

Ética:

Ciencia de la moral, se divide en ética normativa y teoría de la moral. La ética normativa investiga el problema del bien y el mal, establece el código moral de la conducta.

La teoría de la moral investiga la esencia de esta última, su origen y desarrollo, las leyes que obedecen sus normas, su carácter histórico. La ética normativa y la teoría de la moral son inseparables entre sí.

Estética:

Ciencia que trata de las leyes a que está sujeta la aprehensión estética del mundo por parte del hombre, de la esencia del arte, de las leyes de su desarrollo, del papel socialmente transformador del arte como forma especial de dicha aprehensión. La estética surgió hace unos

dos milenios y medio, durante la época de la sociedad esclavista, en Egipto, Babilonia. El arte, la creación artística, entra en el objeto de la estética como su parte más esencial.

Axiología:

Es parte de la filosofía consagrada a la doctrina de los valores. La teoría marxista de los valores se halla radicalmente contrapuesta a la axiología burquesa, formada en los comienzos del siglo XX. En esta última, por regla general, se ignora la naturaleza social de los valores. Actualmente, en la serie de importantes problemas de la filosofía materialista científica, figura el de investigar la teoría de los valores y someter críticamente la axiología burquesa.

Lógica:

La lógica utiliza cuatro principios fundamentales que establecen los procesos de pensamientos correctos. Estos principios son el principio de identidad, el principio de no contradicción, el principio del tercero excluido y el principio de razón suficiente:

- Lógica formal y lógica informal.
- Lógica aristotélica.
- Lógica difusa, etc.

Religión

Desde el punto de vista teológico la religión se halla vinculada a un perdurable sentimiento interior del hombre, sentimiento que expresa el nexo de este último con cierto principio espiritual. La religión es una forma específica de la conciencia social; se distingue por construir una unidad ideológica, de sentimientos y de culto.